

OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros

Rivera Ordóñez, El Fandi y Curro Jiménez, terna para la reapertura de la plaza de toros de Priego

La corrida de Miura, según el contrato suscrito con la empresa Juanconfer S.L., se celebrará el Sábado de Gloria

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 24 de febrero de 2011 - 15:01



Ni

Miuras ni un cartel de relumbrón. La reapertura de la plaza de toros de Priego, prevista para el domingo 20 de marzo, será un honor que compartirán Francisco Rivera “Paquirri”, David Fandila “El Fandi” y Curro Jiménez, que lidiarán un encierro de Julio de la Puerta.

Como ya se barruntaba en distintos foros, las reses de la legendaria ganadería, una de las peticiones planteadas por el Consistorio en el mini pliego que remitió a las empresas interesadas en organizar este festejo, no regresarán, por el momento, al centenario coso de Las Canteras, cerrado al público desde el 30 de marzo del

2002 y sometido a una intensa remodelación desde diciembre de 2003, en la que se han invertido más de 780.000 euros para su adecuación a la normativa actual.

Aunque tal vez, una de las sorpresas de la presentación ante los medios del festejo de la reapertura, celebrada este mediodía, ha sido que la propia Alcaldesa prieguense, Encarnación Ortiz, anunciara que el contrato suscrito con la empresa a la que le ha sido concedida la organización de la reapertura, Juanconfer S.L., también incluye el festejo previsto para el Sábado de Gloria en el que, esta vez sí, se lidiará una corrida de Miura.

En este sentido, Ortiz explicó que habida cuenta de la polémica y división de opiniones que había provocado la decisión de proponer esa ganadería para la reapertura, “hemos negociado con la empresa que el primer festejo no fuera de Miura, siempre y cuando la segunda fuera de esta ganadería”, apuntando en este sentido que tras mantener una reunión con el torero local al respecto y plantearle esta posibilidad, “llegamos a un acuerdo entre todas las partes”.

Por otra parte, Ortiz puso de relieve que tras el informe remitido por la Comisión de Seguimiento del Convenio Taurino sobre las seis empresas que habían presentado ofertas para la reapertura, la Comisión de Gobierno del Consistorio prieguense celebrada el pasado lunes aprobó adjudicar el festejo a Juanconfer S.L., representada por Juan Manuel Rodríguez Vélez, presente en el acto junto al torero local Curro Jiménez.

En cuanto al cartel, sin la presencia de los Miuras, se abría un amplio abanico de posibilidades, planteándose incluso la presencia de Morante de la Puebla, Cayetano, El Cid o Manzanares, declinándose finalmente Rodríguez Vélez por una terna más “mediática”, como el caso de Francisco Rivera Ordóñez y El Fandi, este último número uno del escalafón la pasada temporada y todo un “seguro de vida” para la taquilla de cualquier festejo, completando la terna, como también se demandaba en el mini pliego del Consistorio, el matador de toros local Curro Jiménez. Según el nuevo empresario prieguense, que también gestionará este año la plaza de Lucena, al televisarse el festejo, como es la intención tanto del Ayuntamiento como del

propio Rodríguez Vélez, “hay una serie de toreros con los que no se puede contar”, de ahí que se optara por esta terna.

Por su parte, Jiménez agradeció los esfuerzos del Ayuntamiento para su inclusión en un festejo tan especial, “jugándosela por mí”, reconociendo que en su situación, “no puedo elegir ganadería y si hubieran puesto la de Miura, la hubiera matado, ya que lo que salga lo tengo que torear”, confesando con la sinceridad que le caracteriza que de una corrida de Miura, “no saldría muy airoso porque no tengo oficio para ello”, ofreciéndose aún así para el festejo del Sábado de Gloria en el que sí estarán las reses que pastan en Zahariche.

El festejo, que dará comienzo a las cinco de la tarde y estará precedido por el protocolario acto de inauguración, contará con unos precios al público que oscilarán entre los 50 euros el tendido de sombra, y los 40 euros el de sol, mientras que el tendido alto de sombra, nueva denominación de los antiguos palcos, su precio será de 40 euros y en el Sol de 30, contando igualmente con localidades para jubilados al precio de 35 en la sombra y 25 en el sol.